

An alle Erst- und
Zweitwohnenden
3935 Bürchen

**Ja zum Tourismus,
Nein zur neuen Steuer
für alle in Bürchen!**

Bürchen, 16. Juni 2017

Wandervorschläge statt Kurtaxen- und Bikerirrsinn

Werte Erst- und Zweitwohnende

Kennen wir uns? Wir sind uns sicher schon begegnet, ob beim Wandern, an der 1. Augustfeier, im Postauto, auf der Skipiste, am Skirennen, im Restaurant. Ja, und auch an der Urversammlung haben wir uns bereits zweimal getroffen: 2014 beim überhasteten Einführen und 2015 beim Versenken der Lenkungssteuer. Wären damals die Gegenargumente nur halbwegs geprüft worden, wäre beides vermeidbar gewesen.

Leider wiederholt sich die Geschichte aktuell mit der Kurtaxe. Die Verantwortlichen wissen haargenau, dass die Kurtaxe aus folgenden Gründen nicht haltbar ist:

- a) Pro Objekt und Bett gibt es 24 bis 25 Nächte, 49 Nächte sind unhaltbar**
- b) Kurtaxe nur zusammen mit Beherbergungs- bzw. Tourismusabgabe möglich**
- c) Bei 1176 Franken/Objekt verkommt Kurtaxe längst zur unzulässigen Steuer**

All dies ist den Verantwortlichen sonnenklar, und doch halten diese an der Abstimmung fest. Was bedeutet dies für Bürchen?

- 1. Langer und teurer Rechtsstreit, über Jahre werden Gäste vergrault**
- 2. Pauschale auf Zweitwohnungen zahlen alle, auch Einheimische**

Bürchen braucht schlanke Angebote im Tourismus. Irrwitzige Millionen-Biker-Projekte sind absolut fehl am Platz, und auch nicht familientauglich. Die Verantwortlichen betonen immer wieder, es ginge nicht günstiger. Unsinn. Das Büchlein 'Zu Fuss in der Moosalpregion' liegt druckfrisch in einer ersten Auflage von 1000 Exemplaren vor und bietet für Familien interaktive Wandervorschläge in und um Bürchen. Ich und viele andere Zweitwohnenden werden sich gerne für den Tourismus in Bürchen einsetzen. Dies bedingt aber, den Weg gemeinsam zu gehen. In diesem Sinne wünsche ich viel Weitsicht für die bevorstehende Abstimmung.

moosalbi.ch

P.S: Moosalbi.ch sieht das Büchlein als Anfang. Dieses hat nur einen Bruchteil dessen gekostet, was unsere **vierköpfige Familie mit 1176 Franken pro Jahr in Bürchen an Kurtaxen** zahlen müsste. Bei **drei Wochen Ferien** in Bürchen ergibt dies für uns eine **Kurtaxe von 54 Franken pro Tag** bzw. **392 Franken pro Woche!** Mehr Infos dazu unter:

